

27094 Plug it Spiel-Elemente • Game elements Spiele Set • Game Set

Spiele an der Wand – innovativ, anders und mit mehr Bewegung

Mit dem Game Set ist für jede Menge Spielspaß gesorgt!

Der Vorteil: Ohne große Erklärungen kann direkt losgelegt werden.

Es können jeweils 2-4 Kinder mitspielen. Kindern ermöglicht es eine neue und ganz andere Sicht auf das Spielfeld. Hier gilt es die Spielübersicht zu behalten und sich gut zu organisieren.

Playing on the wall - innovative, different and with more movement

With the Game Set, lots of fun is guaranteed!

The advantage: You can get started right away without having to explain anything. 2-4 children can play at a time. It gives children a new and completely different view of the playing field. It is important to keep the overview of the game and to be well organised.

Anzahl Teile | Pieces:

**3 Folien mit 3 verschiedenen
Spieleklassikern,
12 Fixier-Plugs, 36 Spiel-Plugs,
4 Raupen-Plugs,
3 Holz-Drehscheiben**

3 foils with 3 games,
12 fixing plugs, 36 game plugs,
4 Caterpillar Plugs,
3 wooden turning wheels



Ludo – „Mensch Ärgere dich nicht“

Bei den bekannten Spiele-Klassikern kann ohne große Erklärung direkt losgespielt werden.

Aufbau: Die Spielfolie wird an der Platte angebracht und je zwei Plugs der Farbe werden auf den jeweiligen Startfeldern platziert. Je nach Anzahl der Spieler. Der Dreh-Würfel wird auf der Platte angebracht und gedreht, sodass der Zeiger dann auf einer Augenzahl steht.

Spielidee: Jeder der Spieler bekommt zwei Spiel-Plugs und eins von vier farbigen Spielfeldern. Es geht darum die Spielfiguren einmal um das Spielbrett zu bewegen, um sie dann auf den Feldern der eigenen Farbe zu sammeln. Es wird reihum gewürfelt und je nach Augenzahl wird die Spielfigur bewegt. Zeigt das Würfelrad eine sechs an, darf man einen Plug aus seinem Startfeld nehmen und die Figur kommt ins Spiel. Nun wird je nach Augenzahl weiter gerückt. Kommt man auf ein Feld, das schon besetzt ist, wird der Spieler „rausgeworfen“ und muss wieder zurück auf das Startfeld. Gewonnen hat, wer als Erster seine 2 Figuren einmal um das Spielfeld bewegen konnte und sie auf den entsprechenden Feldern gesammelt hat.

Förderschwerpunkte: Farberkennung, Zählen, Feinmotorik, erste Taktik, Spielübersicht.



Ludo

You can get started straight away without any explanations.

Set Up: The playing foil is attached to the board and two plugs of the same colour are placed on each of the starting squares. The rotating dice is placed on the board and rotated so that the pointer indicates a number.

Game Idea: Each player gets two game plugs and one of four coloured game fields. The aim is to move the game pieces once around the board in order to collect them on the fields of one's own colour. The dice are rolled in turn and the game piece is moved according to the number shown on the dice. If the dice wheel shows a six, you may take a plug from your starting field and the figure comes into play. Now, depending on the number of dice, you move further. If you reach a square that is already occupied, the player is „kicked out“ and has to return to the starting square. The winner is the first player to move his 2 figures once around the playing field and collect them on the corresponding fields.

Educational Areas: colour recognition, counting, fine motor senses, first tactic, game overview.

Entdecke weitere
Spiel-Elemente:

Discover more
Game elements:



Ava & Bea – Schmetterlings-Spiel

Ein farbenfrohes Schmetterlings-Steckspiel bei dem jedes Kind sofort losspielen möchte. Es macht großen Spaß die bunten Plugs in die passenden Farbfelder zu setzen. Es kann frei gesteckt werden (alleine oder zu zweit) oder als Spiel mit der Farben-Drehscheibe. Wer als Erster seinen Schmetterling mit den bunten Plugs gefüllt hat, gewinnt das Spiel.

Aufbau: Die Spielfolie sowie die Farb-Drehscheibe werden an der Platte befestigt. Die entsprechenden Game-Plugs werden auf den Startfeldern platziert.

Spielidee: Die Spieler drehen an der Drehscheibe. Je nach angezeigter Farbe darf nun ein Plug genommen werden und auf das entsprechende Farbfeld im Schmetterling gesteckt werden.

Aber Achtung! Bei Weiss musst du leider aussetzen oder ist von der gedrehten Farbe kein Plug mehr übrig bzw. alle Felder des Schmetterlings besetzt, ist ebenso der andere Spieler an der Reihe. Wer als Erster alle Felder auf dem Schmetterling gefüllt hat, hat gewonnen.

Förderschwerpunkte: Farberkennung und Zuordnung von Farben, Feinmotorik.



Ava & Bea – Butterfly Game

A colourful butterfly plug-in game that makes every child excited to start playing right away. It is great fun to put the colourful plugs into the matching colour fields. It can be played freely (alone or in pairs) or as a game with the colour turning wheel. The first one to fill his butterfly with the coloured plugs is the winner.

Set Up: The game foil and the colour turning wheel are attached to the board. The corresponding game plugs are placed on the starting fields.

Game Idea: The players turn the colour wheel. Depending on the colour shown, a plug may now be taken and placed on the corresponding colour field in the butterfly. **But be careful!** If you turn the white colour, or if there is no plugs left of the colour you have turned or all the fields of the butterfly are occupied, you unfortunately have to sit out. The winner is the first one to fill all the squares on the butterfly.

Educational Areas: Colour recognition and colour assignment, fine motor senses.



PLUG
it
by beleduc

TIP!
Why not play as a team?

TIPP!
Spielt doch mal im Team!

Rudirace – Raupenrennen

An die Raupen fertig los! Ein Spiel-Klassiker der begeistert. Ein Spiel, das unheimlich dynamisch und schnell sein kann und es braucht auch etwas Glück, das die richtige Farbe gedreht wird. Mit ein bisschen Geschick können Kinder den richtigen Dreh auch rausbekommen.

Das Besondere: Hier kann in Kooperation gespielt werden oder jeder bekommt seine eigene Raupe/Farbe und versucht diese als Erster zur leckeren Frucht zu bringen.

Aufbau: Die Spielfolie und die Farb-Drehscheibe werden an der Platte angebracht. In jedes Startfeld wird ein Game-Plug „Raupe“ gesteckt.

Spielidee: Der jüngste Spieler beginnt. Er sucht sich eine Raupe aus und dreht an der Drehscheibe. Wenn die Farbe der eigene Raupe angezeigt wird, darf der Plug weitergerückt werden. Wer als erster am Ziel ankommt, hat gewonnen oder es wird gewettet, wer es wohl als Erster schafft. Alternativ setzt das Team gemeinsam auf eine Raupe und das Rennen kann beginnen.

Förderschwerpunkte: Farberkennung, Kommunikation in der Gruppe, Auge-Hand-Koordination, Feinmotorik.



Rudirace – Caterpillar Race

Get the caterpillars ready and go! A classic game that inspires. It's all about first colour recognition. A game that can be incredibly dynamic and fast, and a bit of luck to roll the right colour wouldn't go amiss. With a little skill, children can get the right hang of it.

Special: It can be played as a cooperation game or each player gets an own caterpillar/color and tries to be the first one to bring it to that delicious fruit.

Set Up: The game foil and the colour turning wheel are attached to the board. A game plug "caterpillar" is inserted into each starting field.

Game Idea: The youngest player starts, chooses a caterpillar and turns the colour turning wheel. If the colour of the player's own caterpillar is displayed, the plug may be moved on. The winner is the first player to reach the finish line or there is a bet on who will be the first to make it. Another variation of the game is to bet on a caterpillar/color as a team and let's the race can begin.

Educational Areas: Colour recognition, communication in a group, hand-eye-coordination, fine motor senses.



CE UK CA

Made in China
EN71 and ASTM tested



DE: Achtung! Nicht für Kinder unter 3 Jahren geeignet. Kleine Teile. Erstickengefahr.
EN: Warning! Choking hazard - Small parts. Not for children under 3 yrs.
FR: Attention! Risque d'étouffement – contient des petites pièces. Ne convient pas à des enfants de moins de 3 ans.
ES: Advertencia! PELIGRO DE ASFIXIA! Contiene piezas pequeñas que pueden ser tragadas. No apto para menores de 3 años.
IT: Attenzione! Parti di dimensioni ridotte. Pericolo di soffocamento. Non adatto a bambini al di sotto dei 3 anni.
NL: Waarschuwing! Bevat kleine onderdelen die verstikkingsgevaar kunnen opleveren. Niet geschikt voor kinderen jonger dan 3 jaar.
CN: 注意: 内含小零件, 不适合3岁以下儿童使用, 以免窒息。

Bitte Anschrift für Rückfragen aufbewahren.
Please retain for information.
Informations à conserver.
请保留包装材料上的产品信息。
Informatie te bewaren.
Conservare per future referenze.
Guardar esta información para futuras referencias.

WARNING:
CHOKING HAZARD—Small parts.
Not for children under 3 yrs.

EPA TSCA Title VI compliant for formaldehyde
Conforme à la norme EPA TSCA Title VI pour le formaldéhyde

beleduc

© beleduc 2023
beleduc Lernspielwaren GmbH
Heinrich-Heine-Weg 2
09526 Olbernhau, Germany
www.beleduc.de